



Date: 2026-08-14

MEETING OF THE COMMISSION

Agenda of the public meeting of the Canadian Nuclear Safety Commission (CNSC) to be held on September 2, 2026

Location: Virtual

Time:

September 2, 2026: 9am (ET)

The meeting will be webcast live on www.cnscccsn.gc.ca

Submissions are available on [CNSC website](http://www.cnscccsn.gc.ca)

RÉUNION DE LA COMMISSION

L'ordre du jour de la réunion publique de la Commission canadienne de sûreté nucléaire (CCSN) qui aura lieu le 2 septembre 2026.

Endroit : Virtuel

Heures :

2 septembre 2026 : 9 h (HE)

La réunion sera webdiffusée en direct à www.cnscccsn.gc.ca

Les mémoires sont disponibles sur le [site web de la CCSN](http://www.cnscccsn.gc.ca)

September 2, 2026 at 9am (ET)	CMD*	Le 2 septembre 2026 à 9 h (HE)
1. Opening remarks		1. Ouverture de la séance
2. Adoption of Agenda	26-M31	2. Adoption de l'ordre du jour
3. Approval of the Minutes of Commission Meeting held on March 24-26, 2026 and the Minutes of Commission Meeting held on May 27-28, 2026		3. Approbation du procès-verbal de la réunion de la Commission tenue du 24 au 26 mars 2026 et du procès-verbal de la réunion de la Commission tenue les 27 et 28 mai 2026.
4. Status Report		4. Rapport d'étapes
4.1 Status Report on Power Reactors		4.1 Rapport d'étape sur les centrales nucléaire
• Written submission from CNSC Staff	26-M35	• Mémoire écrit du personnel de la CCSN

*CMD = Commission Member Document / Document à l'intention des commissaires

5. Information Item(s)

5.1 Canada's participation in the 10th Review Meeting of the Convention on Nuclear Safety

- Presentation from CNSC Staff

26-M36

5.2 Final Update on Decision on Radionuclides as Chemicals of Mutual Concern

- Written submission from CNSC Staff

26-M38

LUNCH FROM
NOON TO 1 PM

6. Update on an item from a previous Commission proceeding

6.1 Update on the root cause of generator fault at the Point Lepreau Nuclear Generating Station

- Presentation from NB Power

25-M32.1

6.2 Update on the root cause of an off-site contamination from Canadian Nuclear Laboratories

5.1 Item(s) d'information

5.1 La participation du Canada à la 10e réunion d'examen de la Convention sur la sûreté nucléaire

Présentation du personnel de la CCSN

5.2 Dernière mise à jour sur la décision relative à l'ajout des radionucléides comme produits chimiques sources de préoccupations mutuelles

- Mémoire écrit par le personnel de la CCSN

DÎNER DE
MIDI À 13 H

6. Mise à jour sur un sujet découlant d'une séance précédente de la Commission

6.1 Mise à jour sur la cause profonde de la défaillance d'un générateur à la centrale nucléaire de Point Lepreau

- Présentation par NB Power

6.2 Mise à jour sur la cause profonde d'une contamination hors site provenant des Laboratoires Nucléaires Canadiens

- Written submission from CNSC Staff

26-M33

- Written submission from Canadian Nuclear Laboratories

26-M33.1

6.3 Update on incidents involving injuries at the Darlington New Nuclear Project construction site

- Written submission from Ontario Power Generation

26-M34.1

**FINAL ROUND OF QUESTIONS
FROM COMMISSION MEMBERS**

**Closing of the public meeting
for September 2, 2026**

- Mémoire écrit par le personnel de la CCSN

- Mémoire écrit par Laboratoires Nucléaires Canadiens

6.3 Mise à jour sur des incidents entraînant des blessures sur le chantier de construction du projet de nouvelle centrale nucléaire de Darlington

- Mémoire écrit par Ontario Power Generation

**DERNIÈRE PÉRIODE DE QUESTIONS DES
MEMBRES DE LA COMMISSION**

**Clôture de la réunion publique
pour le 2 septembre 2026**